

# Catástrofe en España: Miles protestan en Valencia contra la gestión de inundaciones

Los manifestantes exigen la renuncia del presidente de la comunidad local por las más de 200 muertes.

FRANCE PRESSE Y EFE

Con gritos de “¡asesinos, asesinos!”, miles de personas se manifestaron ayer en la ciudad española de Valencia en protesta contra la gestión que han hecho los políticos de las inundaciones que el 29 de octubre asolaron a la zona, dejando más de 200 muertos.

Los manifestantes se concentraron en la plaza del Ayuntamiento de Valencia para recorrer el kilómetro que la separa del Palacio de la Generalitat, sede del gobierno regional valenciano, exigiendo sobre todo la dimisión del presidente valenciano, Carlos Mazón, pero sin ahorrar críticas también al Ejecutivo central del socialista Pedro Sánchez.

También hubo protestas en otras ciudades de la región valenciana, como Alicante y Elche, y de España, como en Madrid.

Las principales acusaciones a los políticos son no haber avisado clara y contundentemente a la ciudadanía del poder de las lluvias que se avecinaban aquel martes fatídico, y de haber reaccionado tarde y mal en ayudar a la población afectada de casi 80 municipios.

## Manifestantes expresan vergüenza e indignación

“La gestión de Mazón ha sido una indecencia y debería dimitir”, dijo a France Presse Julián García, un jubilado valenciano de 73 años.

Las riadas dejaron en el este de España en total 220 muertos, 212 en la región de Valencia, que

desde entonces es escenario de esfuerzos para limpiar el lodazal en que se convirtieron muchos pueblos, y hallar a las decenas de desaparecidos.

Trini Orduña, una valenciana de 50 años, repartió culpas por igual entre Valencia y Madrid, estimando que España tiene una clase política “vergonzosa” y calificando la gestión de la catástrofe de “horrorosa”.

En las zonas devastadas por las inundaciones de la semana pasada en el sudeste de España, los damnificados siguen llenos de ira contra los líderes políticos, por la lentitud que perci-

ben en la ayuda para volver a la normalidad.

El Ejecutivo central y el gobierno valenciano se cruzan acusaciones de tardanza sobre cuándo se comunicó la previsión de lluvias torrenciales y cuándo se avisó a la población para que permaneciera en lugares seguros.

No obstante, Carlos Mazón insistió ayer en que las responsabilidades políticas “tocarán en su momento”, pues la prioridad es atender a los afectados. Igualmente, el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, rechazó entrar en “polémicas”.



**CIENTOS** de personas llevaron flores a la sede del gobierno de Valencia para protestar por la gestión de la crisis.